



Wandzeitung Europa hautnah

www.europäische-akademie-wien.at

Europa und die EU sind nicht weit entfernt irgendwo in Brüssel oder Straßburg. Sondern wir selbst sind ein Teil dieses Europas, das spannend sowie herausfordernd ist und uns alle betrifft.

Oft ist es der direkte Zugang von Kindern, der uns scheinbar komplizierte Themen so nahe bringt. SchülerInnen der Ganztagsvolksschule Wulzendorfstraße im 22. Bezirk haben auf

Initiative der Europäischen Akademie Wien ihre Gedanken zu Europa niedergeschrieben. Sie verbinden die anderen Länder mit Ferien und Urlaub, nicht mit ferner Bürokratie.

„Die EU ist direkt vor unserer Haustüre. Wir sollten sie hautnah und positiv mitgestalten“, erklärt Michael Wiesinger, Präsident der Akademie.

Italien - Wien

Luftlinie 276 km

Als ich 4 Jahre alt war, sind ich und meine Eltern zum Urlaub nach Rom (die Hauptstadt von Italien) geflogen. Dort haben wir Pizza und ein sehr leckeres Eis, das mir sehr gefallen hat, gegessen und die Salate schmeckten auch sehr gut. Ihre Kultur war dort anders als in Österreich. Ich kann die italienische Begrüßung: Salve, Ciao. Ich möchte unbedingt nach Venedig reisen, weil die Stadt auf dem Wasser angebaut wurde.
...erstes Land der EU mit einer Covid-19 Infektion...

Deutschland - Wien

Luftlinie 199 km

Ich würde gerne nach Deutschland reisen, weil ich dort viele Fußballer kenne.
...größtes Land der EU...

Finnland - Wien

Luftlinie 1388 km

Ich möchte gerne mal nach Finnland weil dort fast immer Schnee liegt.
...nördlichstes Land der EU...

Italien - Wien

Luftlinie 276 km

Ich war in Italien. Dort Meer kann man dort sehen. Pizza und Nudeln. Die ganze Stadt über Wasser ist.
...der Stiefel (geographisch) Europas...

Tschechien - Wien

Luftlinie 57 km

Ich war in Tschechien in der Thermo auf Urlaub. Dort gab es viele Rubiken. Ich habe einen Cocktail an der Poolbar geschmeckt. In Tschechien bezahlt man nicht mit Euro. Dort spricht man auch eine andere Sprache.
...in Tschechien zahlt man nicht mit Euro...

Slowakei - Wien

Luftlinie 43 km

Ich war im Urlaub in Slowakei Bratislava. Ich habe St. Martin's Kulturstadl, Straßenbahn, einen Stuhl, Alter Rollstuhl, Aufheuer, Kinderwagen in McDonald's... Die Straßenbahn, die auf der Straße die Gebäude.
...nächstes Nachbarland (von Wien) ...



Die tanzende Illustration "Europa hautnah" ist eine Originalzeichnung der Donaustädter Malerin und Bildhauerin Elisabeth Gaviria für diese Wandzeitung

